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Protokoll Ortschaftsrat Neidschütz/Boblas 
 
Ort:  Dorfgemeinschaftshaus „Alte Schule“, Boblaser Str. 21, 06618 Naumburg (Saale)  
  OT Boblas 
Sitzung: Montag, der 29. August 2022  
Beginn: 18.07 Uhr 
Ende:  19.17 Uhr 
 
 
Anwesende Ortschaftsräte: Abwesende Ortschaftsräte: 
Friedrich, Matthias; stellv. Ortsbürgermeister 
Meißner, Heik; Mitglied 
Wehnert, Sascha; Mitglied 

Börner, Bianca (E) 
Nützmann, Katy (E) 
 

 
 

Bestätigte Tagesordnung 
 
 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 
fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

2. Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 
Tagesordnung 

3. Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung des Ortschaftsrates 
Neidschütz/Boblas vom 18.05.2022 

4. Bericht der Ortsbürgermeisterin 
5. Einwohnerfragestunde 
6. Sonstiges 
 
 
Protokoll 
 Öffentlicher Teil 
 
zu  TOP 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Einberufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  
Stellv. Ortsbürgermeister Friedrich eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er 
stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte. Von den 5 stimmberechtigten 
Mitgliedern des Ortschaftsrates Neidschütz/Boblas sind 3 stimmberechtigte Mitglieder 
anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben. 
  
zu  TOP 2. Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und 

Feststellung der Tagesordnung  
Die Tagesordnung wird bestätigt.  
 
zu  TOP 3. Bestätigung der Niederschrift der letzten Sitzung des 

Ortschaftsrates Neidschütz/Boblas vom 18.05.2022  
Die Niederschrift wird bestätigt.  
Gesetzl. Anz. der Mitglieder: 5   
davon anwesend: 3   
Ja-Stimmen: 3 Stimmverhältnis: einstimmige Annahme 
Nein-Stimmen:  0 Abstimmung: laut Vorschlag 
Enthaltungen:  0   
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zu  TOP 4. Bericht der Ortsbürgermeisterin  
Stellv. Ortsbürgermeister Friedrich verliest den Bericht von Ortsbürgermeisterin Börner wie 
folgt und der Ortschaftsrat bespricht die Punkte. : 
 
1. Stattgefundene Termine 
 
16.06.2022 Ortsbegehung bzgl. Straße/Straßeneinengung etc. mit Herrn Theilemann vom 
SG Ordnung und Straßenverkehr 
- es wurden verschiedene Möglichkeiten, den LKW-Durchgangsverkehr aus dem Ort 

herauszuhalten, besprochen 
- Vorschläge seitens Herrn Theilemann: noch einmal angefragt 
- Unterbau der Straße am Bielbach Nachfrage noch offen: noch einmal angefragt 
 
Juni 2022 
- Geburtstagsgratulation bei Herrn Brandt in Neidschütz zum 90. Geburtstag 
 
2. Fragen/Anfragen letzte Sitzung/aktuelle Sachstände 
 
Breitbandausbau 
Anfrage Anschluss Dorfgemeinschaftshaus und Abnahme noch offen, allerdings sind auch 
noch immer nicht alle Haushalte angeschlossen, insofern ist ggf. die Abnahme noch nicht 
möglich 
Frage: Wer ist aktuell hierfür zuständig bei der Stadt 
 
Durch die anwesenden Ortschafträte wird zu dem Punkt Breitbandausbau um Folgendes 
gebeten: 
- Bitte um rechtzeitige Info Termin der Abnahme -> Teilnahme OR Meißner 
- Mitteilung, dass Anschluss Dorfgemeinschaftshaus nicht möglich erfolgt; erneute Prüfung 

mit Begründung Feuerwehr-Ausbildung und zentrale Anlaufstelle für Notsituationen 
erbeten 

 
Kreisstraße Neidschütz  
- siehe Protokoll und den Bericht der Ortsbürgermeisterin aus der Sitzung am 18.05.2022 
- Aussagen zum Ortstermin am 16.06.2022 s.o. 
- Anfrage Frau Sommer aus Neidschütz noch offen: noch einmal angefragt 
 
Prüfung Brücke Mühlenwanderweg 7 
Antwort: SG Tief- und Gartenbau: Brücke wird turnusmäßig überprüft. Grundstück, auf dem 
sich Brücke befindet, sei privat, der Weg sei nicht öffentlich gewidmet. Dadurch bestehe 
keine Verkehrssicherungspflicht. Für die weitere Unterhaltung müsse die 
Grundstücksangelegenheit geprüft werden, (dingliche Sicherung durch 
Grundbucheintragung) Dies müsse der Eigentümer auch wollen. Mühlenwanderweg sei 
durch Verein durch Schilder ausgewiesen, der Verein sei nicht mehr existent. Ob der Weg 
weiterhin über privates Grundstück ginge, hängt von Grundstückszugänglichkeit ab. Hier 
möge der Ortschaftsrat mit dem Eigentümer sprechen. 
Antwort Eigentümer: es bestehe seit ca. 20 Jahren ein im Grundbuch eingetragenes 
Wegerecht. Zudem sei mittlerweile das Geländer marode und fällt auseinander (mit Bildern 
untersetzt) 
 
Durch die anwesenden Ortschaftsräte wird nach der weiteren Verfahrensweise gefragt. 
 
Katastrophenfall/Notstromaggregat 
Anfrage noch offen 
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Die notwendigen Mittel für die Anschaffung eines Notstromaggregates wurde angemeldet für 
den Haushalt 2023 zusätzlich zu den weiteren Maßnahmen, die auf der Liste bereits von 
2022 stehen 
 
Linde Boblas 
Die alte Linde am Friedhof hat kein grünes Blatt mehr. 
Durch die anwesenden Mitglieder des Ortschaftsrates wird nach der weiteren 
Verfahrensweise gefragt. 
 
Frage nach Befestigung Platz vor Grundstück Priese, Mühlenweg 4 
Antwort SG Kommunale Dienstleistungen: keine Realisierbarkeit im laufenden Jahr ggf. noch 
über Anmeldung HH 2023 aufzunehmen - kaum Chance 
 
3. Sonstiges 
 
Hecke am Denkmal Boblas 
neu gepflanzt Eibe 
ein Busch ist abgestorben, dieser sollte ebenfalls noch ersetzt werden 
 
Ortschronik 
Anlässlich des Schützenfestes/Kinoabends am 17.06.2022 fand eine Präsentation der 
Ortschronik durch Herrn Berndt statt. Die Listen sollen noch in die Schaukästen und wir 
warten ab, ob ggf. noch Rückmeldungen kommen, bzgl. weiterer Bestellungen. Im Oktober 
fragen wir Druckereien ab, so dass ggf. zur nächsten Sitzung Angebote vorliegen und eine 
preisliche Einschätzung möglich ist. 
 
Ortstermin Thema Blühwiesen 
In letzter Sitzung wurde angeregt, im Frühjahr einen entsprechenden Ortstermin zu machen, 
um die Gegebenheiten mal in Augenschein zu nehmen und Meinungen einzuholen - aktuell: 
Gottfried Graupner hat schon wieder seine Schilder aufgestellt - beauftragtes Unternehmen 
der Stadt mäht zumindest Weg und Randstreifen 
 
Alte Boblaser Straße - Wanderweg 
Zustand des Wanderweges Alte Boblaser Straße ab Eingang vom Dorf angesprochen bei 
Stadt, da dieser extrem verschlammt und ein Laufen dort fast nicht mehr möglich ist, im 
Frühjahr, Fotos waren bei. Unter dieser Schlammschicht ist Pflaster. Ich habe darum 
gebeten, hier ggf. mal Abhilfe zu schaffen und angefragt, wer hier zuständig ist. 
Antwort SG Grünflächen und Gewässerunterhaltung: Ortsteil steht auf Quellgebiet, 
Wanderweg verläuft an Bielbach, der aus mehreren Quellen gespeist wird. Die jahreszeitlich 
unterschiedliche Vernässung des Weges sei naturbedingt und kann in seiner Ursache nicht 
behoben werden. Solche örtlichen Besonderheiten seien in Kauf zu nehmen und sicher auch 
der Grund, warum diese ehemalige Straße nur noch als Wanderweg ausgewiesen sei. 
Meine Antwort: Meinung des SG kann ich nur bedingt folgen. Richtig ist, dass Weg am Bach 
verläuft. Im Bereich des Einganges ist Weg jedoch gepflastert und insofern auch vom 
Untergrund fester als im weiteren Verlauf. Grade aufgrund dessen trocknen hier die 
aufliegenden Schlamm-/Erdschichten, die m.E. durch befahren mit schwerem Gerät 
(Traktoren) aufgetragen wurden, nicht so schnell ab und der Weg bleibt teilweise sehr 
schlammig und teilweise kaum begeh- oder mit Rad befahrbar. 
Antwort: keine 
 
4. nächste Termine: 
- die nächsten OR-Sitzungen für 2022: 21.11.2022, 18:00 Uhr 
 
Gratulationen im September: Herr Richard Broneske (80 Jahre) 
 Frau Ursula Meißner (85 Jahre, ist jedoch im Pflegeheim) 
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zu  TOP 5. Einwohnerfragestunde  
Herr Werner Lenz empfiehlt Buschwerk am Friedhof zurückzuschneiden/entfernen, des 
weiteren Nachpflanzung Denkmal. 
 
Herr Werner Lenz mahnt an, Anwohner sollen Straßenbegleitgrün zurückschneiden 
(Schafgasse). 
 
Herr Werner Lenz moniert Fußwegpflege (Unkraut) in der Straße „Am Bielbach“. 
  
zu  TOP 6. Sonstiges  
Der Ortschaftsrat fast einstimmig folgenden Beschluss: 
Ortsbegehung Wanderweg alte Boblaser Straße mit Vertretern SG Grünflächen und 
Gewässerunterhaltung und Ortschaftsrat 
 
Gewässerunterhaltungsverband hat Bachlauf bereinigt, aber Aushub nicht beseitigt 
(Kugelbach am Sportplatz). 
 
Brücke Kugelbach am Sportplatz: Bachlauf stark verkrautet -> Reinigung dringend 
erforderlich da Saugstelle FFW. 
Herr Friedrich findet, dass das Wasser an vorher genannter Brücke häufig milchig aussieht, 
Verdacht illegaler Einleitung. 
Bitte um Überprüfung durch SG Grünflächen und Gewässerunterhaltung 
Dieser Verdacht könnte auch Grund für das Ausbleiben von Krötenlaich im 
Flächennaturdenkmal Schilfwiesen Boblas sein. 
 
Vorstellung Maßnahmen Anmeldungen für 2023 (Anlage) 
 
Gratulationen im September: Frau Meißner, U. 85 Jahre -> Frau Nützmann, K. 
 Herr Broneske, R. 80 Jahre -> Herr Wehner, S. 
 
Sitzung um 19:17 Uhr geschlossen. 
 
 
 
Matthias Friedrich  Sascha Wehnert 
Stellv. Ortsbürgermeister  Protokollant/Mitglied des Ortschaftsrates 
 
Anlage: Maßnahmen Anmeldungen für 2023  
 
 
 


